

con acento

Desasosiego periodístico

P. de P.

El *MAGAZINE* que edita semanalmente el diario *EL MUNDO*, dedicaba íntegramente su contenido a "100 santos vivos", el domingo 30 de diciembre del ya fenecido 2001. Con un alarde reporteril y fotográfico de gran calidad, permitía acceder a un montón de hombres y de mujeres que, en la actualidad y en todo el mundo, desempeñan tareas de ayuda solidaria, que en este caso eran, además, tareas caritativas y misericordes, si es que sabemos conceder la categoría conceptual que tienen a caridad y misericordia, en lugar de tratarlas como minusválidas de la lengua y del diccionario. Pero, al mismo tiempo, aparecían una serie de artículos y columnas en otros diarios españoles, que pateaban el hecho navideño como algo carente de sentido, sin actualización posible, en plan de cachondeo puro y duro. ¿Por qué esta cutre manía entre algunos/as de nuestros pretendidos *maestros del periodismo*, en reproducir una y otra vez la vida eclesial como una sarta de completos desatinos humanos, mientras tanta gente eclesial se está dejando la vida en un muestrario de caridad y de misericordia solidarias, aquí y allá, capaces de suscitar admiración por santidad y justicia?

Lo peor es que los que pueden ver no quieren ver. Además de resultar muy poco profesional, demuestra un empecinamiento laicista desafortunado e incompetente. Lástima. En todo caso, felicitaciones al *MAGAZINE* de *EL MUNDO* por ese número repleto de auténtico y actuales santos y santas, a los que se cita... antes de que se conviertan en noticia cuando, tal vez, los maten. Porque las cosas son así. ■